



Filial de
FREEPORT-McMoRAN

Mes de la Minería: Minera El Abra reafirma su compromiso con la región



La minería es una actividad esencial para el desarrollo económico, social y cultural de Chile, especialmente en la Región de Antofagasta, donde Minera El Abra ha mantenido una presencia activa por casi tres décadas.

La compañía destaca la labor de cada trabajador y



trabajadora que hace que esta industria sea el motor de desarrollo del país. Y gracias a este soporte clave, desde 1996, la compañía ha contribuido al desarrollo regional, generando, en 2024, más de **16 mil empleos** directos e indirectos, y promoviendo una cultura basada en el respeto, la inclusión y el compromiso con la labor minera.

Este momento invita a

reflexionar sobre el camino recorrido y a renovar las convicciones que nos movilizan: el valor del trabajo bien hecho, el respeto por las personas y por el entorno, y la certeza de que la minería se debe seguir construyendo sobre la base del diálogo, inclusión y visión de futuro.

El compromiso de El Abra va más allá de la producción de cobre. La compañía impulsa

iniciativas de **educación, capacitación y emprendimiento**, fomenta alianzas con proveedores locales y mantiene un diálogo constante con comunidades indígenas. También ha contribuido al rescate de la **memoria patrimonial** y al fortalecimiento de la identidad local.

Respecto de la sustentabilidad de su operación, El Abra opera con **100% de**

energía renovable, implementa tecnologías para reducir emisiones y optimizar procesos, y desarrolla proyectos de conservación de flora y fauna, como el trabajo que se desarrolla en el Salar de Ascotán.

Para Minera El Abra, este mes es una oportunidad para **honrar la historia, reconocer el presente y reafirmar el compromiso con un futuro sostenible.**